

杜の風

校長 森 薫

◎ 県中体連春季大会の結果です。 (6月11・12日)

県春季大会が終了しました。太田市の代表としてみんな頑張りました！！

○ ソフトテニス部 男子団体戦 対水上中 3—0 勝利
対藤岡北中 1—2 敗退 ベスト16
女子団体戦 対沼田中 1—2 敗退

○柔道部 女子個人戦 店橋さん 2回戦敗退 ベスト8

○卓球部 男子個人戦 和泉君 1回戦敗退

保護者の皆様、大会中の車出し・感染防止・熱中症対策等、有難うございました。

3年生、部活ができるのもあとわずか。最後の数週間、頑張ってくださいね！！

◎ 明日から3年生の修学旅行。～16日(木)。ねらいを達成し、事前学習で学んだことを、しっかりと見て・聞いて・体験してきましょう。

3年ぶりの修学旅行となります。みんなで協力し合い、想い出に残る修学旅行に！

○ 保護者の皆様、明日朝の健康観察、検温を宜しくお願いします。

出発後に発熱等の風邪症状や体調不良、緊急時等の場合には電話連絡を入れさせていただきます。旅行中、電話がつながるようご協力をお願いします。

コロナウイルス感染等の緊急時の対応につきましても宜しくお願いします。

生徒が帰宅できない状況が発生した場合には、引率教諭の中から1名ないし2名が現地に残り、保護者の方が迎えに来るまで対応にあたることとしています。

◎ 2・1年生、中だるみをしていませんか？

授業中の居眠りをしている人や、友達とのトラブルなどが最近多いです。

毛中生として、しっかりとした態度で生活してください。そして今を大切にしてください。すべては自分自身のためです。『何事にも一生懸命に取り組む毛中生』、卒業した先輩と3年生がよい見本となっているはずです。

先輩たちが築いた伝統と秩序を、みんなでしっかりと引き継いでいきましょう。

一生懸命に頑張る・取り組む姿が『カッコいい』のです。期待しています。